

# Ana Peleteiro: «Me despertaba teniendo relaciones sexuales sin consentimiento»

## ATLETISMO

La deportista gallega denuncia haber sido sometida a maltrato psicológico y otros abusos por parte de una expareja

ISAAC ASENJO

MADRID. «Me despertaba por las noches teniendo relaciones sexuales sin consentimiento. Y aún así me quedé. Cambió absolutamen-

te todo de mí, desde la vestimenta, al pelo, la forma de actuar con mi familia, distanciarme de muchísima gente, y aún así me quedé». Ana Peleteiro (Ribeira, 1995) compartió en la red social TikTok un impactante testimonio en una grabación de más de cinco minutos en los que enumera vivencias de enorme gravedad sobre una de sus exparejas.

La campeona de Europa y medallista mundial y olímpica de triple salto denuncia haber sido sometida a maltrato psicológico y a relaciones sexuales sin consenti-

miento por parte de uno de sus exnovios, del cual prefiere no dar el nombre.

Casada con Benjamin Compaoré, que también es su entrenador y el padre de su hija, solo se le conoce una pareja antes del deportista francés, el portugués Nelson Évora, también especialista en la prueba de triple salto, prueba en la que logró el oro en Pekín 2008. Ambos tuvieron una relación entre 2016 y 2021, y de él dijo hace unos meses duran-



Ana Peleteiro

te serio e interrupciones en las que toma aliento, la atleta gallega, madre e 'influencer', detalla en una grabación distintos abusos y amenazas de una relación muy tóxica.

«Me decía que si no mantenía-

mos relaciones sexuales siempre que él quería, deterioraría la relación y que, al fin y al cabo, quien no comía en casa comía fuera. Y que si luego me era infiel, que tampoco me sorprendiese», dice la deportista, que se quedó a escasos ocho centímetros de una nueva medalla olímpica en los últimos Juegos de París, y que se unió al 'trend' de la red social 'Y aún así me quedé', en el que las mujeres comparten sus experiencias en relaciones en las que sufrieron maltrato.

«Ojalá esto sirva para que otras niñas no se queden, al menos tantas veces», señala la plusmarquista nacional (14.17 metros), que compartió detalles sobre las dolorosas experiencias vividas, y explicó cómo llegó a permanecer en esa relación, pese a las reiteradas señales de alarma.

## Doble derrota en los amistosos de las selecciones juveniles contra Galicia

### BALONMANO

Los equipos asturianos cayeron ayer ante los gallegos en La Arena y el domingo, en Langreo, ante Castilla y León

C. A.

GIJÓN. A menos de un mes para el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas (CESA), los combinados juveniles asturianos cerraron ayer un fin de semana intenso de preparación con doble jornada de partidos amistosos. El pabellón gijonés de La Arena fue el escenario ayer del choque entre Asturias y Galicia, tanto en categoría femenina como masculina.

En primer lugar se celebró el encuentro masculino, en el que la Selección del Principado, que es la única de las seis que com-

petirá en el CESA en primera categoría, cayó ante Galicia por un contundente 25-36. El equipo, dirigido por Gonzalo Aguirre y Francisco Cimadevilla, también había caído el sábado en Langreo ante Castilla y León, aunque por un resultado más ajustado (30-33).

Por su parte, la Selección juvenil femenina, que acudirá al CESA para disputar la Copa de España (segunda categoría), también se vio superada ampliamente por el combinado gallego, que ganó 20-35. En la jornada previa, las asturianas, con las entrenadoras Carmen García-Calvo y Cristina Pevida al frente, también perdieron ante Castilla y León por 20-36.

En el CESA, los juveniles han quedado encuadrados en el mismo grupo que Andalucía, Euzkadi y Aragón. Las juveniles se medirán a Canarias, Extremadura y Ceuta.



Técnicos y deportistas que representaron al Principado en Cartagena. FBPA

## Los boxeadores del Principado suman nueve medallas en el Campeonato de España

### BOXEO

Andrea Buelga, Merche García, Iker Castrelo y Raúl Iglesias fueron los más destacados de la delegación regional al lograr el título nacional

C. A.

GIJÓN. El boxeo asturiano tiene una buena base para asegurar el futuro. La representación del Principado que participó en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas Joven y Júnior, celebrado en la localidad murciana de Cartagena entre el 4 y el 8 de diciembre, regresa a casa con

un total de nueve medallas, de las que cuatro son de oro. En la clasificación final por equipos, Asturias fue segunda en júnior femenino y cuarta en júnior masculino y joven femenino.

La púgil de Pola de Laviana Andrea Buelga se subió a lo más alto del cajón en la competición júnior de menos de 50 kilos y la sargana Merche Gacía fue oro en la de menos de 66 kilos. La ovetense Noelia Vicente se colgó la plata, en su caso en categoría joven y en menos de 57 kilos, mientras que Mari Luz Llada fue bronce en júnior del mismo peso. En menos de 48 kilos de edad júnior, la gijonesa Arzoó Velasco también consiguió medalla de bronce.

La delegación masculina del Principado también sumó dos títulos nacionales, con los oros conseguidos por el gijonés Iker Castrelo, en categoría júnior de menos de 46 kilos, y por el lavianés Raúl Iglesias, en edad júnior también, pero de más de 80 kilos. El gijonés Aarón Santurio logró la plata en júnior de menos de 70 kilos, mientras que el avilesino Ares Lois, también júnior, logró el bronce en menos de 50 kilos.

La competición, organizada por la Federación Española de Boxeo, reunió a más de 300 participantes. En el cómputo global por equipos, Madrid se posicionó como líder del medallero, con un total de 31 medallas (13 oros, 8 platas y 10 bronce).



El pabellón de La Arena acogió el doble choque contra Galicia. P. UCHA